

NO NECESITA IR MUY LEJOS PARA DESCANSAR



DIARIO DEL CAUCA

[Política](#) [Local](#) [Nación](#) [Economía](#) [Judicial](#) [Deporte](#) [Ciencia](#) [Variedades](#) [Opinión](#) [Contacto](#)

social” Yerry Mina debutará después de fecha Fifa ¡Boletín azucarero! Estos baluartes del Deportivo Cali reg

▽ Visite también...

Local





Javier Torres Niz, ejecutivo.

Energética dice que hay problemas en el norte

Martes, Octubre 9, 2018 - 09:50

No existen garantías para entregar el servicio de mantenimiento eléctrico en el norte del Cauca, expresó mediante comunicado oficial la Compañía energética de occidente, en cabeza de su gerente, Omar Serrano. La comunicación se produce luego de que un operario de red fue atacado a tiros por delincuentes en zona rural de Corinto. Entre las veredas Jigual y Los Pinos cuando el técnico se hallaba en labores de control sobre un poste de donde se surten ilegalmente varios invernaderos dedicados al cultivo de la marihuana.

Hecho sin antecedentes

En el norte del Cauca, en especial Corinto, Caloto y Toribío, la surtidora ha venido luchando por formalizar el servicio. Especialmente frente a los que se conectan a la red para hacer uso industrial de la potencia eléctrica, como es el caso de los secaderos de marihuana. Esto ha ocasionado roces continuos pero no se había llegado a registrar un muerto por tal motivo.

El más reciente suceso fue un ataque criminal que segó la vida de Mario Vásquez, quien se desempeñaba como trabajador al servicio de la firma contratista ISES. Este hecho fue condenado por la CEO quien subrayó que nunca en ocho años de operaciones se había presentado un impase de tal envergadura.

Etiquetas: [Cortes De Energía](#)